

In der Weihnachtsbäckerei...

*Am 12.12.2022 verwandelte sich unsere Schulküche in eine Weihnachtsbäckerei. Unterstützt von 4 Eltern konnten alle Schüler der Flex1 Plätzchen backen. Mitgebrachter Teig wurde ausgerollt, Plätzchen ausgestochen, gebacken und dann verziert. Natürlich wurde auch genascht! Es hat allen großen Spaß gemacht und die Zeit verging wie im Flug. Vielen Dank den Eltern, die Materialien mitgeschickt haben. Ein besonderes Dankeschön gilt an die Helfer:
Frau Lehmann, Frau Altenburger,
Frau Orłowska und Herrn Lüdtke.*

Frohe Weihnachten !

